



► **CINISMO:** ZEDILLO INSISTE EN QUE REFORMA EXHIBE TENDENCIA DICTATORIAL P. 4

## “ZEDILLO REPRESENTA AL VIEJO RÉGIMEN”, REVIRA SHEINBAUM

*Sostuvo que está  
marcado por  
corrupción y privilegios*

**ELIA CRUZ CALLEJA**

nacion@contrareplica.mx

**La presidenta** electa de México, Claudia Sheinbaum Pardo, descalificó las opiniones del expresidente de extracción priista, Ernesto Zedillo Ponce de León, en las que aseguró que la democracia mexicana está en riesgo con la reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF), pues dijo que él es un representante del viejo régimen y en ese sentido opina.

“Es un representante del viejo régimen. Es un representante del régimen de corrupción y privilegios, y como tal opina”, sostuvo.

En tanto, el presidente Andrés Manuel López Obrador consideró que son de “risa” los señalamientos del ex presidente priista, en el sentido de que México se enfila a una dictadura.

“[También es de risa] que [Héctor] Aguilar Camín diga que ya hay una

dictadura en México, imagínense el ridículo que hace alguien que hizo su doctorado en historia en el Colegio de México, de pena ajena, porque no hay rigor teórico. Es mucha la deshonestidad intelectual”, pronunció el mandatario nacional.

La próxima mandataria criticó al expresidente porque afirma que es una completa contradicción que se diga que se está transitando a una dictadura cuando lo que la reforma hará es tener más democracia porque será el pueblo quien elija a los jueces, magistrados y ministros.

“Ahora resulta que la democracia, que es la elección en el Poder Judicial, representa autoritarismo. ¿No les parece una contradicción?, es una contradicción”, apuntó. ●